
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Técnico - Bictegravir, entricitabina, tenofovir alafenamida 
no tratamento de HIV-1 - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicação de ótima qualidade

5ª - Não

10/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Atualmente temos como uma das drogas preferenciais tenofovir, que pode causar dano renal ., No caso a troca da medicação 
nos traz um outro medicamento com toxicidade importante. , Outro aspecto é  a facilidade na tomada da medição é fundamental 
para  uma boa adesão .. 

3ª - Não

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Temos dificuldades para tratar pctes com alteração renal .. essa combinação vem a 
constituir e facilitar a vida das PVHA e alteração renal.

5ª - Não

11/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sou HIV+, diagnosticado há 18 meses. Faço uso do tenofovir que causou alguma 
lesão renal com indicação de troca do composto no meu tratamento. O tenofovir ALA apresenta menor contribuição para lesão 
renal, o que o coloca em uma posição interessante para pacientes com carga viral indetectável com lesao renal crônica.

5ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Melhor adesão, menos efeitos colaterais 

3ª - Não

4ª - Reduz custo a longo prazo 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicação de extrema necessidade para PVHIV

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

13/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Os estudos de vida real já demonstraram não inferioridade a esquemas semelhantes de haart com ITRN associado a inibidores 
da integrase

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. As limitações atuais no tratamento de pacientes vivendo com hiv/Aids com 
disfunção renal é uma questão eminente de instituição de alternativas com perfil de tolerabilidade adequados. Aliado a isso temos 
dificuldades nos fluxos de coleta de HLA b5701, tempo resposta do resultado é perfil de risco cardíaco muito desfavorável em 
pacientes renais para uso seguro do abacavir. , Conduta retrógrada ao uso de zidovudina como ultima escolha para pacientes 
renais crônicos haja vista a elevada toxicidade mitocondrial desta droga.

5ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho importante mais uma opção de tratamento para nossos pacientes…

5ª - Não 

13/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Devido à grande dificuldade de manejar pacientes em uso de 3TC,TDF e DTG e que 
evoluem com Insuficiência Renal , esta medicação seria uma excelente opção !!

5ª - Não

13/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

13/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Se a proposta beneficia o paciente, através do tratamento, penso que deveria estar 
disponível no SUS

5ª - Não 

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Necessitamos de opções para minimizar os danos renais e também tratar pacientes 
com insuficiência renal que vivem com HIV

5ª - Não 

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Nao

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A lesão renal causada pelo tenofovir é muito frequente e seria uma alternativa 
maravilhosa

5ª - Não 

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Facilitar adesão

5ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. E importante  para incremento do arsenal terapêutico,  ter medicações  com boa 
barreira genética  e menor potencial  de efeitos adversos.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

14/09/2021 Sociedade médica

2ª - Não. Todas já são bem conhecidas e amplamente  divulgadas.

3ª - Mesmo tendo diferença no preço do comparador, seu custo poderá valer a pena por reduzir outros gastos decorrentes de 
eventos adversos ou mesmo pelo paciente poder manter-se no trabalho. Se trabalha ao invés de ser um gasto para a previdência, 
é um contribuinte para a mesma.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O  medicamento é uma coformulação em pílula única que contempla 3 
medicamentos, sendo um deles o tenifovir alafenamida que não está relacionado à toxicidade renal e óssea, além de ser ativo 
contra o vírus da hepatite B. Sua importância não reside apenas no fato do uso em pacientes com alterações do metabolismo 
ósseo e renal em coinfectados HIV- HBV, mas é uma possibilidade terapêutica para todos os com essas alterações, independente 
de terem ou não HBV. Nem todos poderiam usar esquemas com 2 antirretrovirais, como aqueles com falhas prévias a esquemas 
contendo lamivudina. Outrossim, formulações em pílula única se relacionam à melhor adesão.

5ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Nao

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sem interação medicamentosa

5ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Cada dia com aumento maior de pacientes com problema renal 

3ª - Não 

4ª - Se temos pacientes com, Problema renal, aumento maior com exames, troca de medicação, especialistas 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sérios problemas de pacientes em tratamento com tenofovir (tanto os de hiv como 
os de hepatite B) com alteração na diminuição da função renal

5ª - Não 

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. FACILIDADE E POTÊNCIA DO ESQUEMA

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Já há diversos momentos e estratégias terapêuticas no momento em pacientes hiv 
positivos que acompanho necessitando deste novo esquema .

5ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Opção tratamento com menor toxicidade

5ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim

3ª - Nao

4ª - Nao seinao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Nono tdf alafenamida nao   pronocando ,  Lesoe   s osseas   ou  renais

5ª - Nao

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Os pacientes ganham abrindo o leque de possibilidades terapêuticas

5ª - Não 

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não. O documento já tem boas referencias.

3ª - Sugiro renogociar os valores solicitados pelo demandante para não haver aumento no impacto financeiro.

4ª - Renegociar valores para não ter aumento financeiro.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Vai ajudar na adesão ao tratamento pois tem melhor posologia que os esquemas 
atuais disponíveis.

5ª - Não.

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pois o medicamento de primira linha tem implicacoes tenais serias

5ª - Nao

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Deve ser incorporado  pela eficácia, facilidade podologia sem eventos adversos 
significativos numa só  medicação

5ª - Nao

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Os guidelines internacionais, DHHS, NHS já preconizam TAF+3TC+BIC como terapia de esteio inicial.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Estamos em situação de pouco arsenal terapêutico em vigência das comorbidades 
e as limitações que essas impõem nas terapias antirretrovirais atuais.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Segurança do TAF x TDF

3ª - Não saberia

4ª - Não saberia 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Trabalho na rede pública, existe um perfil de paciente com problema renal que 
necessita dessa combinação

5ª - Tenho amigos pacientes aguardando essa combinação segura de pílula unica

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - O Bictarvy é uma medicação coformulada em pílula única com 3 medicamentos. Bictegravir/entricetabina/TAF. O TAF não está 
relacionado a toxicidade renal e óssea, e é ativo contra o vírus da hepatite B. Pode ser usado em pacientes coinfectados HIV/HBV. 
Formulações em pílula única favorecem melhor adesão à TARV e com isso a melhor qualidade de vida das pessoas que que vivem 
com HIV.

3ª - Apesar do custo poderá valer pela redução de gastos decorrentes de efeitos adversos, mantendo o paciente ativo e não 
pesando para a Previdência.

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O Bictarvy é uma medicação coformulada em pílula única com 3 medicamentos. 
Bictegravir/entricetabina/TAF. O TAF não está relacionado a toxicidade renal e óssea, e é ativo contra o vírus da hepatite B. Pode 
ser usado em pacientes coinfectados HIV/HBV. Formulações em pílula única favorecem melhor adesão à TARV e com isso a melhor 
qualidade de vida das pessoas que que vivem com HIV.

5ª - Não 

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Trabalho com pacientes portadores de vírus HIV 1 e há grande impacto na 
sobrevida perda de função renal .

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Bictegravir é droga com excelente perfil de segurança e tolerabilidade., , Tenofovir Alafenamida (TAF) é droga com excelente 
perfil de segurança e tolerabilidade, com muito menos risco de nefrotoxicidade ou toxicidade osteometabólica, permitindo 
inclusive o tratamento da coinfecção HIV+HBV com maior comodidade e segurança naqueles pacientes em que o Tenofovir 
Disoproxil Fumarato (TDF) está contra-indicado., , Esquemas antirretrovirais em comprimidos coformulados aumentam a 
aderência global dos pacientes ao seu tratamento., , O esquema proposto já é aprovado em outros países para tratamento de 
adultos e crianças (>25Kg de peso) que vivem com HIV.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Opção de tratamento em comprimido único para PVHIV com drogas seguras, 
eficazes e de boa tolerabilidade.

5ª - Não

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Necessidade de melhoria no arsenal terapêutico ficando em melhor tolerância, 
posologia, número de comprimidos ao dia, eventos adversos e olhando pra os pacientes com comorbidades

5ª - Não 

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Segundo Guidelines internacionais o Bictegravir/FTC/TAF apresenta segurança em pacientes com insuficiência renal crônica.

3ª - Não.

4ª - Não.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Há muitos pacientes com Insuficiência Renal Crônica para os quais não há opção 
terapêutica disponível.

5ª - Acho importante disponibilizar outras opções terapêuticas para as PVHIV.

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - A combinação de medicamentos proposta beneficia o paciente vivendo com hiv pois facilita a adesão e minimiza riscos renais 
(temos tido inúmeros casos de insuficiência renal com TDF e ATV)

3ª - Remédios com menos efeitos adversos significam menos internações.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Necessitamos de medicação eficaz e ao mesmo tempo com menos efeitos adversos 
de médio e logo prazos.,

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

14/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Temos poucas opções para o paciente em insuficiência renal, idoso , diabético , 
hipertenso que necessita proteção renal.

5ª - Nao

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Provavelmente reduzirá custos em exames de acompanhamento (densitometria óssea, urinalise, vitamina D, etc...)

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Maior facilidade posologica, melhor perfil de interação medicamentosa, menor 
impacto sobre a saúde renal, óssea e metabólica

5ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Quando a comodidade posológico é adequada, a adesão do paciente ao tratamento é melhor e ligo o mesmo se recupera 
clinicamente e laboratorialmente.

3ª - Contanto que o custo benefício esteja apropriado, os pacientes conseguem se adaptar economicamente para adquirir o 
medicamento.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Ótima comodidade posológico, facilitando adesão ao tratamento pelo paciente e 
consequentemente melhora clínica esperada.

5ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Realizar controle da carga viral com boa eficácia.

3ª - O custo pode ser pago pela redução nos internamentos, das comorbidades e com melhor adesão ao tratamento.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Melhora da posologia, maior chance de adesão, melhora em perfil renal com 
eficácia reconhecida.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - O TAF é comprovadamente superior ao TDF para pacientes com perda de massa óssea 

3ª - Os gastos com pacientes com perda de função renal desencadeado pelo uso de alguma medicação tóxica podem ser muito 
elevados 

4ª - Um tratamento com menos efeitos colaterais aumenta a adesão do paciente e reduz custos com internação e com 
tratamentos de doenças oportunistas.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sempre devemos optar pelas melhores opções de tratamento para os pacientes. As 
terapias evoluem, se tornam melhores, mais eficazes e com menos efeitos adversos. Esse é o caso do medicamento BIKTARVY

5ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Para termos outra opção de inibidor de integrase e no caso um compimido único 
diario o que facilitaria adesão e evitaria eventos adversos renais e ósseos

5ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Expande as possibilidades de tratamento para pacientes HIV e sem os possíveis 
graves efeitos colaterais o tenofovir convencional.

5ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicação com excelente potência e ação sobre a carga viral dos pacientes com 
infecção pelo vírus HIV, aliado a um risco diminuto de acúmulo de mutações, por ser de classe nova. Menor manifestação de 
efeitos colaterais além de excelente apresentação que facilita a adesão do doente.

5ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Ampliar as possibilidades de tratamento disponível

5ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu, como médica residente em formação na área da Infectologia, considero 
importante novas opções de terapias antirretrovirais.

5ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Os pacientes vivendo com HIV/AIDS tendem a uma maior expectativa de vida. Assim acabam desenvolvendo doenças ao 
passar dos anos, como diabetes, hipertensão. Doenças estas que naturalmente acabam prejudicando o funcionamento dos rins e 
provocando osteoporose. Se associamos os efeitos dos atuais antirretrovirais que temos à disposição do país temos uma 
consequência catastrófica.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Porque é uma medicação com características inovadoras para o tratamento 
antirretroviral no Brasil. Trará benefícios para muitos pacientes.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Necessário para pacientes com HIV com piora da função renal por causa do outro 
tenofovir (TDF)

5ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Meu posicionamento é que para pacientes com problemas renais e/ou ósseos o 
Biktegravir é extremamente importante

5ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Necessitamos de arvs menos 'tóxicos' para os pacientes, considerando a sobrevida 
dos mesmos e tempo prolongado de uso de antirretrovirais.

5ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Nao

3ª - Diminuirá o custo uma vez que diminuirá a necessidade de hemodialise

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A maioria dos paciente tem apresentado complicações renais e ósseas sessa 
medicação irá beneficiar tanto os pacientes quanto os profissionais

5ª - Nao

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acredito que nesta posologia, os usuários teriam uma melhor adesão ao 
tratamento e também seria mais uma opção para troca de esquema ARTV.

5ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

15/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicamento moderno, com perfil de segurança e tolerabilidade muito bons, além 
de uso em pílula única e sua comodidade posológica uma vez dia. Ademais detém a elevada barreira genética e potência no 
controle da infecção pelo HIV.

5ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

16/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

16/09/2021 Profissional de saúde

2ª - A respeita supracitada.

3ª - Diminuição de manejo de perda renal assim como da osteopenia e osteoporose, causando assim uma melhor qualidade.

4ª - Pela diminuição das patologias associadas a TARV, consequentemente diminuição dos gastos. 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pela advento das terapias a mortalidade diminui, com isso mais pessoas com idade 
avançada fazendo a terapia, portanto, maior a incidência de doença renal e diminuição da densidade óssea.

5ª - Meus pacientes precisam muito!

16/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Vem reduzir eventos adversos e facilitar posologia

5ª - Não 

17/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

17/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Existem ensaios clínicos mostrando a eficácia e segurança e excelente tolerabilidade da droga

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A composição contém TAF que é uma forma menos tóxica do Tenofovir, causando 
menos lesão renal e incorporada em comprimido único com um potente inibidor de integrase

5ª - Não 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

17/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Evidências  clínicas de adesão, segurança  e eficácia  já foram realizadas.  

3ª - Quanto maior número  de pacientes  aderindo a terapia , e em supressão  virologica menor contaminação de outros 
indivíduos, além da redução  de custos com internações  , inss , entre outros . Menor número  de órfãos  . 

4ª - Ndn 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Devido necessidade  dos pacientes  hiv positivos de ter medicamentos  eficazes 
com menores efeitos adversos.  Opção terapêutica para uma doença  que não parou de crescer em número até  hoje.

5ª - Há necessidade  sim de existir e investir em novas terapias para hiv . Muito se perdeu em investimentos  de pesquisa  em 
novas drogas . Em resgate terapêutico  . Em trabalhos para melhorar adesão.  Em investimentos  médicos para atendimento.  Hoje 
um médico de ambulatório  de hiv precisa atender 25 pacientes em 1 turno de ambulatório  . 5 min para cada um!!! Isso não 
existe! Além de receber 1775,00 reais para fazer este serviço.  Mais amor por favor ! Temos que nos rebelar contra essa situação  . 
Hiv precisa de atenção.  Doenca complexa . Seus especialista  devem ser valorizados.  

17/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Estudos já apresentados nas principais conferências internacionais com resultados de eficácia e tolerância 

3ª - Ao facilitar adesão e reduzir danos em médio/longo prazo, compensa os gastos maiores no investimento inicial 

4ª - Já citado acima 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Importante por ser o TAF, permitindo tratar coinfecçao com hepatite B sem 
toxicidade renal e óssea; comprimido único e eficácia do bictegravir igual ao dolutegravir

5ª - Não

17/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É necessário incorporar novos medicamentos especialmente pois após mais de 20 
anos de tratamento antirretroviral algumas pessoas necessitam de esquemas novos para garantir a vida com qualidade.

5ª - Não

17/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Ampliar a oferta de medicamentos, significa garantia de acesso e de direitos

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

17/09/2021 Paciente

2ª - Somente desejo que seja distribuído pelo SUS.

3ª - Acredito que pra saúde nada deve impedir pos dinheiro o governo tem pra investir em saúde 

4ª - Não tenho 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pelo sus facilitará e ajudara o tratamento muitas pessoas renais que precisão desse 
medicamento é não tem condições de compra.

5ª - Não 

17/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Facilita adesão e manutenção de carga viral indetectável

5ª - Não

17/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

17/09/2021 Paciente

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Informacoes tecnicas pra mim eo suficiente.

5ª - Nao

17/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

17/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho importante todos os medicamentos que seja para melhorar a saúde pública

5ª - Não

17/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Será muito bom pois ajudará muitas pessoas

5ª - Não

17/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicamento prático, com excelente resultados fora do país e que melhorará a 
qualidade de vida dos pacientes.

5ª - Não

17/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Traz benefícios para rim e ossos dos pacientes. E o benefício de ser um só 
comprimido

5ª - Não

17/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

18/09/2021 Paciente

2ª - Sim

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É para melhor qualidade de vida dos pacientes

5ª - Como paciente

18/09/2021 Interessado no tema

2ª - Sim 

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pessoas precisam sobreviver ao HIV, pessoas merecem o tratamento adequado

5ª - Sim

18/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A medicação oferece menos efeitos adversos, dose única, nova tecnologia para 
pacientes com HIV

5ª - Não

18/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Devido muitos indivíduos portadores do vírus viverem em situações de miséria ou 
até mesmo de rua, poderem ter acesso aos medicamentos de forma igualitária.

5ª - Não

18/09/2021 Paciente

2ª - Queria fazer uso do medicamento em injeção 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho muito importante ,muitas vezes chega a ser ruim tomar todo dia vários 
comprimidos ??,esquecer de tomar as vezes .

5ª - Não
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18/09/2021 Paciente

2ª - Tenho muita náusea com a primeira linha de tratamento

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Muito triste

5ª - Não

18/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

18/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

18/09/2021 Paciente

2ª - Por hora, não! 

3ª - Não. 

4ª - Não. 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Novos medicamentos significa novas chances de tratamento, para todos.

5ª - Não. 

18/09/2021 Paciente

2ª - Sim

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Sim..
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

18/09/2021 Paciente

2ª - Não sei dizer 

3ª - Não sei dizer 

4ª - Não sei dizer 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Todas as novas terapias são válidas

5ª - Não

18/09/2021 Paciente

2ª - Sim 

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Já deveria ter saindo a cura

5ª - Sim

18/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

18/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Toda tecnologia que é melhor deve ser incorporada ao SUS assim como o 
dolutegravir foi implantado.

5ª - Não

18/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

18/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acredito que pode ajudar cada vez mais as pessoas que vivem com o HIV.

5ª - Não

18/09/2021 Paciente

2ª - Não no momento. 

3ª - Não. 

4ª - Não. 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. De acordo com estudos técnicos e científicos o uso desses medicamentos são 
eficazes no controle por longos períodos, para favorecer boa qualidade de vida aos pacientes que vivem de forma controlada com 
o hiv1

5ª - Não. 

18/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

18/09/2021 Paciente

2ª - Vou ser um ótimo paciente , quero ajudar ao prol de todos 

3ª - Se eu puder é  claro 

4ª - Se eu puder e claro que ajudarei

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Isso é a luta continua ,  ter a cura é estar bem.

5ª - Totalmente científico o meu corpo 

18/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Nosdis remédio tem que swr dado pelo sus as pessoas nao tem como pagar 
remedios caros vai morrer muita gebte todis renedio temos que ter

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

18/09/2021 Paciente

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É um medicamento proveitoso

5ª - Não

18/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

18/09/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Assim chega também a população necessitada

5ª - Não 

18/09/2021 Paciente

2ª - Ajuda psicológica 

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Ajuda psicológica

5ª - Não 

18/09/2021 Profissional de saúde

2ª - A resistência a antiretrovirais deve ser combatida c a adesão à novas drogas que chegar contribuem  p evitar a replicação viral 
e consequentemente ocorrerá manutenção das células cd4 cd8 e diminuição da carga viral que contribuirá p uma melhor 
qualidade de vida dos pacientes, se evitará instalação da SIDA bem como em caso de disseminação do vírus a carga viral baixa será 
uma importante aliada a não infecção de outros 

3ª - Menos pessoas com sida maior mão de obra e menos  pessoas com auxílio doença p o inss segurar e menos gastos com outras 
drogas

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Maior qualidade de vida aos pacientes!

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

18/09/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Queria usar todos os meios de melhorias de tratamento

5ª - Não 

19/09/2021 Paciente

2ª - Sim, importante 

3ª - Sim, bom

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Toda pesquisa pra qualidade d vida e boa

5ª - Não 

19/09/2021 Paciente

2ª - Estou à disposição para pesquisas científicas sobre a eficácia de novos medicamentos.

3ª - No momento não é possível.

4ª - Estou disponível.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Um novo medicamento pode atender um novo público, ao qual os medicamentos 
existentes não são eficazes ou pode substituir outros tratamentos menos eficazes ou que apresentem mais efeitos colaterais.

5ª - Estou disponível.

19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - nao

4ª - não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Nada a opnar

5ª - não

19/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Reforçaria o tratamento dos pacientes soroposotivos

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

19/09/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sou paciente a 23 anos e quanto mais remédios pra tratar será melhor

5ª - Não 

19/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - A evolução no tratamento é fundamental para que casa vez mais todos tenham melhores condições de viver normalmente, 
sendo assim é fundamental que o tratamento não seja oneroso para que precise 

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O sus proporciona torna o tratamento acessível a todos, fazendo com que todos 
tenham oportunidades de se tratarem e de terem maior qualidade de vida.

5ª - Não

19/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema

2ª - B

3ª - C

4ª - D

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A

5ª - F 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Temos que ter medicamentos de última geração garantindo a nossa qualidade de 
vida.

5ª - Não

19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

19/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Benefícios aos pacientes

5ª - Não

19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

19/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Devido a facilidade e acesso a essa medicação

5ª - Sim
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19/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Através dos estudos científicos quando comprovado a eficácia do medicamento, 
deverá ser incorporado a rede pública e salvar vidas.

5ª - Não

19/09/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Facilitar o acesso para os pacientes.

5ª - Não 

19/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. E uma iniciativa que salva vidas

5ª - Não

19/09/2021 Paciente

2ª - Sim

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho que a farmácia da rede pública deveria disponibilizar medicamentos em todos 
os municípios e não só em capitais e regiões metropolitanas

5ª - Como voluntário 

19/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

19/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acredito que deve ser incorporado ao SUS pois facilita o tratamento

5ª - Não

19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho que deveria ser integrado ao sistema único de Saúde, por ser uma nova 
medição e mais prática.

5ª - Não

19/09/2021 Paciente

2ª - Eu prefiro ser discreto

3ª - Não

4ª - Eu prefiro ser discreto

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Eu prefiro ser discreto

5ª - Eu prefiro ser discreto

19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

19/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Importante para a sociedade

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Os medicamentos de tratamento são caros e pagamos imposto para o bom funcionamento do sistema de SAÚDE PÚBLICA 

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pagamos imposto por um sistema de saúde justo. Paciência com hiv precisam ter 
acesso a novas medicações sofisticadas

5ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - Não não 

4ª - No 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acredito que é crucial ao SUS contribuir pra a o combate e prevenção ao vírus.

5ª - Não 

19/09/2021 Interessado no tema

2ª - Queria sabre a relação do uso de antivirais relacionados a antibióticos.

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. As pessoas precisam ter mais teoria científica sobre o assunto. Isso é muito 
importante.

5ª - Queria pesquisar sobre assuntos relacionados a esse assunto, como participar?

19/09/2021 Paciente

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicamentos de primeira linha

5ª - Sim

19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

19/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

19/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicação de suma importância na sobrevida dos pacientes

5ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Todos os benefícios em prol de um bem a todos é bem vindo..

5ª - Não
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19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

19/09/2021 Paciente

2ª - Como paciente

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acessibilidade de todos

5ª - Não 

19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Ok

5ª - Não

19/09/2021 Interessado no tema

2ª - Seria uma opção a mais para doentes renais 

3ª - Nao

4ª - Nao 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O povo precisa

5ª - Nqo
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19/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

19/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Guidelines internacionais já indicam está medicação na primeira linha de tratamento em pacientes com HIV/Aids

3ª - Nada a comentar

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Droga segura, potente, fácil posologia, alta barreira genética., Tenofovir promove 
disfunção renal, e o TAF é mais seguro para uso prolongado em paciente que estao envelhecendo

5ª - A aquisição desta medicação ajudará na adesão e melhorará a segurança do tratamento antirretroviral 

20/09/2021 Paciente

2ª - .

3ª - .

4ª - .

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Todo procedimento que de qualidade de vida aos infectados é importante e 
saudável para o mesmo e para os cofres públicos.

5ª - .

20/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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20/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. pacientes com coinfeccao hepatite B e doença renal se beneficiarão

5ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Nao 

3ª - Se o govermo gasta tanto com politicos e parlamentares . É o minino fazer pelos pacientes que realmente precisam . 

4ª - Se pagamos impostos caríssimos.  E recebemos um salario vergonhoso . Sobra dinheiro e muito para tirar um pouco para 
salvar vidas . 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É um dever do estado cuidar da saúde pública.  Essa medicação servira para uma 
melhor qualidade de vida.  E longividade . , TEM QUE INSERIR ESSAS DERIVAÇÕES NO SUS .

5ª - Nao 

20/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Fármaco em dose única, associando um InI a dois ITRNs pouco nefrotoxicos,  com 
opção de conformulaçao e melhora da posologia

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/09/2021 Paciente

2ª - Ainda não

3ª - Não

4ª - Uma boa distribuição dá tudo certo

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tudo que vier de melhorias para vida em geral da população é bem-vindo

5ª - O SUS é um ótimo programa de saúde.

20/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - É sabido que quanto menor renda o usuário do SUS fica mais vulneráveis principalmente no cuidado com a própria saúde e 
muitas da vezes precisa escolher entre tratar ou comer. Por isso é importante esse aporte.

4ª - Grande parte da população e usuários do SUS são de baixa renda, e toda contribuição que vise minimizar os impactos são de 
grande relevância.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A vida do Brasileiro especialmente a vida dos menos abastados está cada vez mais 
difícil.

5ª - Não

20/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

20/09/2021 Paciente

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Está medição esta mudando a vida de quem vive com HIV

5ª - Sim

20/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/09/2021 Profissional de saúde

2ª - dificuldade de se concluir acerca dos benefícios e da segurança do regime de tratamento proposto frente aos regime.

3ª - impacto orçamentário.

4ª - dificuldade de se concluir acerca dos benefícios e da segurança do regime de tratamento proposto frente aos regimes de , 
tratamento já disponíveis no SUS para a população de pacientes pediátricos ou doentes renais crônicos

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Pelo exposto, o Plenário da Conitec, em sua 100ª Reunião Ordinária, no dia 04 de 
agosto de 2021, por , unanimidade, deliberou que a matéria fosse disponibilizada em consulta pública com recomendação 
preliminar , desfavorável à incorporação do bictegravir/entricitabina/tenofovir para o tratamento de pacientes adultos e 
pediátricos , com infecção pelo HIV-1 virologicamente suprimidos e que apresentem doença renal crônica. Foi considerado a , 
dificuldade de se concluir acerca dos benefícios e da segurança do regime de tratamento proposto frente aos regimes de , 
tratamento já disponíveis no SUS para a população de pacientes pediátricos ou doentes renais crônicos, além da , possibilidade de 
haver um incremento no impacto orçamentário.

5ª - desfavorável

20/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

20/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. As demandas dos pacientes devem ser atendidas conforme a equidade. Uma vez 
que evidências clínicas mostram benefícios, os pacientes devem ter o acesso assegurado pelo SUS.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

20/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Evidências científicas têm mostrado eficácia similar deste esquema proposto com outros já utilizados para o tratamento 
antirretroviral. 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Principalmente devido às menores efeitos adversos do TAF nos rins e ossos.

5ª - Não 

21/09/2021 Seila

2ª - Sksjhd

3ª - Djdj

4ª - Xhhx

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Isjf

5ª - Xijxxj

21/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Acho que ainda é caro, mas se consideramos o uso em pacientes renais crônicos,  compensa por exemplo

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A incorporação facilita o tratamento de pacientes com alterações renais e do 
metabolismo do cálcio e também a adesão por ser em dose única diária, considerando q pacientes com comorbidades usam 
grande número de medicamentos

5ª - Não

21/09/2021 Paciente

2ª - quero participar dos testes.

3ª - não. 

4ª - não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. eu quero saber mais sobre a fórmula e como funciona.

5ª - quero fazer parte do projeto. 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

21/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Meio mais acessível para todos

5ª - Não

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não.

3ª - Não.

4ª - Não.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A associação de Bictegravir/Entricitabina/Tenofovir alafenamida, possibilita ao 
PVHIV um tratamento potente, com excelente  tolerância  e comodidade posológica, c/ apenas 01 comprimido diário. Além disso, 
este esquema pode ser utilizado com segurança nos pacientes com disfunção renal ou portadores de comorbidades com risco de 
comprometimento renal, tais como, diabetes e hipertensão arterial. , Um esquema com Tenofovir alafenamida permite um perfil 
de segurança melhor, principalmente para os rins e ossos, o que não acontece quando usamos o Fumarato de Tenofovir.

5ª - Não.

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - 8777

3ª - Uahsbsv

4ª - Gsbsvsv

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pó

5ª - Oi

Página 36 de 107



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

21/09/2021 Paciente

2ª - Sim 

3ª - Não

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Muito bom participar

5ª - Sim

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

21/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pra mim tá tudo sobre controle,

5ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Melhora adesão a terapêutica

5ª - Não

21/09/2021 Empresa

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

21/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde

2ª - drogas antiretrovirais mais modernas apresentam menos efeitos colaterais , logo melhor qualidade de Vida aos apcientes

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sou a favor do acesso irrestrito de toda medicação  de ponta a população, sendo 
uma obrigação do Governo proporcionar isso

5ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Creio que estão expostas acima.

3ª - Importante considerar os custos de manejo das complicações associadas especificamente ao TDF no custo-efetividade de 
B/F/TAF.

4ª - Quanto a este aspecto, não tenho contribuições a fazer.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A coformulação B/F/TAF tem inúmeras vantagens em relação às alternativas atuais. 
Primeiramente, sem ordem de importância, temos uma maior adesão a esquemas de 1 cp diário em relação a esquemas com 
maior número de cps. Além disso, Bictegravir, como inibidor de integrase do HIV, possui elevada potência antiviral e barreira 
genética à resistência viral. Tenofovir alafenamida apresenta menor toxicidade renal e óssea quando comparado ao tenofovir 
disoproxil fumarato (TDF). A utilização de TDF para esquemas de tratamento de pacientes com HIV, hepatite B (HBV) ou 
coinfectados HIV/HBV representa motivo de preocupação constante com monitoramento frequente de toxicidade renal e óssea, 
com custos que devem ser considerados na análise de custo-benefício da nova modalidade proposta. As alternativas disponíveis 
hoje ao TDF resumem-se a Abacavir, Zidovudina, Entecavir, terapia dupla, alternativas que nem sempre são aplicáveis sem riscos 
aos casos concretos. Assim, o esquema B/F/TAF representa um avanço significativo na qualidade do manejo de elevado 
contingente de pacientes cujos tratamentos baseiam-se no binômio TDF/3TC. As considerações acima expostas aplicam-se 
também integralmente à incorporação do Tenofovir alafenamida ao SUS para substituição ou alternativa ao TDf quando 
necessário. Acrescento que minha experiência como infectologista que trata HIV há mais de 30 anos restringe-se ao tratamento de 
adultos com mais de 18 anos.

5ª - Não.

Página 38 de 107



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

21/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Ñ

3ª - Ñ

4ª - Ñ

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Q amostra logo o resultado

5ª - Ñ

21/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Mais uma opção dose única

5ª - Não

21/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

21/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

21/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - A avaliação é sobre as pessoas que não tem condições de comprar essas medicações 

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

21/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

21/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Presenca dobTAF com menos eventos adversos e dose unica diaria

5ª - Não

21/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

21/09/2021 Paciente

2ª - Não será necessário

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pra mim tanto faz o importante é oque importa

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

21/09/2021 Paciente

2ª - Dentro do possível. 

3ª - Disposto a contribuir.

4ª - Já realizo pagando meus impostos.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tudo que se refere a saúde devemos sempre apoiar a causa.

5ª - Não 

21/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Nao

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O tenofovir alafenamida (TAF) é um ITRN e um pró-fármaco fosfonoamidato do 
tenofovir (TFV) que realiza a inibição do nucleotídeo da transcriptase reversa (TR).Após a incorporação celular, o tenofovir é 
fosforilado, dando origem ao metabólito farmacologicamente ativo, o tenofovir difosfato. Sendo que o HIV leva a doenças renais 
seja por questões relacionadas a patologia da doença ou pelo uso de TARV e que atualmente quando precisamos  trocar o TDF 
disponível  ,há aumento significativo do número de comprimidos ,o que diminuiu a aderência ao tratamento.Além de esquemas  
substitutos com efeitos cardiovasculares importantes ,em população já cronicamente inflamada com comorbidades comuns à 
medida que envelhecemos .Fora os pacientes transplantados renais ,hoje em dia ,uma realidade cada vez mais comum .

5ª - Não

21/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Toda tentativa é importante para o paciente

5ª - Não 

22/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acredito que com o medicamento muitas pessoas estarão sendo salvas.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sim muito 

3ª - Sim muito 

4ª - Sim

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Ee muito bom ganha e conseguir

5ª - Sim

22/09/2021 Paciente

2ª - As pesquisas recentes mostram que algumas técnicas como terapia fotodinâmica, e no Brasil o doutor Ricardo Dias 
experimenta algumas combinações de coctéis e técnicas de RNA mensageiro, e muitas outras se mostram eficazes na retardação 
da replicação do vírus! Mas é interessante a iniciativa do governo Federal para estimular essa produção desses conhecimentos 
através de uma facilitação e flexibilização das pesquisas e dos experimentos nas pessoas. Precisamos muito no contexto brasileiro 
um pais tão grande e muito diversificado., 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Devem ser ofertadas variadas formas de tratamento as pessoas, cada organismo 
responde a maneiras diferentes de as substâncias ingeridas por várias questões, inclusive hepáticas, saúde pública, direito nosso e 
dever do estado.

5ª - Não

Página 42 de 107



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

22/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde

2ª - nao

3ª - nao

4ª - nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. melhor opção para tratamwento

5ª - nao

22/09/2021 Interessado no tema

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Vai ajudar muito quem precisa do tratamento

5ª - Não

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O arsenal terapêutico para o tratamento do HIV, apesar das recentes incorporações 
sofreu muito com a exclusão de opções e com o entendimento que diversas drogas não são tão adequadas no escalonamento 
quanto imaginávamos.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

22/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sempre uma opção à mais

5ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Realização de vários testes para amenizar efeitos negativos e evitar possíveis 
negligênciamento médicos por falta de instrução/testes.

5ª - Não

22/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Todo arsenal disponível no mercado deve ser incorporado para melhora da saúde 
dos pacientes tratados pelo SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

22/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde

2ª - nem li

3ª - nem li

4ª - nem li

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. sei la,

5ª - nem li

22/09/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Precisamos muito de ajuda, precisamos combater esse vírus, esse é um avanço 
para o melhor de todos.

5ª - Quero me doar para experimentar nessa pesquisa 

22/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

22/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

Página 45 de 107
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22/09/2021 Paciente

2ª - Contribuir com grande impacto dever bem sucedida com povo amazonenses 

3ª - Espero e garanto um grande economia no contribuicao para todos os que precisa manter importante os familiar 

4ª - Organizamos todos os povos garanto e com grande impacto e  vamos ajudar nosso esperança 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Vamos ajudar aos outro não somente para bens para todos os povo brasileiro

5ª - Vamos contribuir o que nos queria ser desejamos com povos muito mais Lutamos desde anos todo 

22/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

22/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

22/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

Página 46 de 107



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

22/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Deve ser pelo sus

5ª - Nao

22/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não.

3ª - Custo de paciente com insuficiência renal dialética ou em necessidade de transplante é muito mais alto.

4ª - O orçamento equilibra qd temos menos pacientes com insuficiência renal dialética ou necessitando de transplante.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Mais uma opção no arsenal de tratamento para pacientes com insuficiência renal 
ou osteopenia/osteoporose.

5ª - Não.

23/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

23/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Toxicidade renal vai se tornando grande problema na rede pública.

3ª - Custo de negociação irão superar gastos com nefrotoxicidade.

4ª - Acima.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Mais um avanço diminuindo toxicidade renal.

5ª - Precisamos impactar no tratamento de longo prazo pelo perfil de comodidades.
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Diversos estudos já demonstram efeitos danosos a longo prazo da apresentação desoproxila e reduzem seu impacto com a 
apresentação alafenamida

3ª - Considerando impacto em fratura óssea com necessidade de órteses e próteses, além de afastamento, considerando efeitos 
graves a função renal culminando com necessidade de terapia renal substitutiva, os gastos com efeitos adversos possivelmente 
geram custos que seriam minorados com o uso da nova apresentação 

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Segundo PCDT brasileiro e tratamento inicial deve ser iniciado com dupla de 
análogos associado a inibidor de intrgrase. Considerando a necessidade ainda vigente de uso de análogos , contemplam como 
melhor opção o uso atual de Tenifovir desoproxila que tem sabidamente efeito danoso a longo prazo, principalmente em ossos e 
rim. Considerando esse contexto, é preferível o uso de Tenofovir alafenamida

5ª - Não

23/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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23/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

23/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

23/09/2021 Oque você pode

2ª - 1788190

3ª - 1010

4ª - 2999190010

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. 7191011

5ª - VT  JOÃO MIGUEL 

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

23/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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23/09/2021 Ruur

2ª - Yr6

3ª - 5tt

4ª - Tt

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Tr

5ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Vide respostas anteriores

5ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não 

23/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. comodidade posologica

5ª - Não
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23/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

23/09/2021 Instituição de ensino

2ª - Obrigada

3ª - Kkk

4ª - Não sei

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Muito novo

5ª - Tá bom

23/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Os gastos gerados agora para promover o controle da disseminação do vírus, certamente serão menores do que os gastos que 
o SUS terá  com internação e tratamento dos pacientes que forem contaminados posteriormente, e ainda os gastos com 
tratamento adequado de quem já possui o vírus e não tem condições de arcar com os custos da medicação.

4ª - Os gastos gerados agora para promover o controle da disseminação do vírus, certamente serão menores do que os gastos que 
o SUS terá  com internação e tratamento dos pacientes que forem contaminados posteriormente, e ainda os gastos com 
tratamento adequado de quem já possui o vírus e não tem condições de arcar com os custos da medicação.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Em relação ao HIV, há que ser tratado também como uma pandemia. Fora o 
aspecto psicológico traumático pelo qual o paciente passa, por conta do preconceito sobre a doença.

5ª - Não

23/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Será mais fácil au paciente

5ª - Não
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23/09/2021 Paciente

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho muito importante a necessidade da apresentação do medicamento mais 
moderno com menos de efeitos colaterais, até diminui a quantidade de comprimido toma diário, facilitando a melhor aceitação e 
sucesso no tratamento.

5ª - Nao

23/09/2021 Interessado no tema

2ª - No momento não.

3ª - No momento não.

4ª - No momento não. 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O SUS deve ficar por dentro de tudo

5ª - No momento não

23/09/2021 Paciente

2ª - Ss

3ª - Ss

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Gostei muito do app,

5ª - Não

23/09/2021 Paciente

2ª - Nada a declarar 

3ª - Nada a declarar

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Muitos brasileiros não tem condições de adquirir medicação no privado

5ª - Não

23/09/2021 Paciente

2ª - Sim

3ª - Sim 

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho legal

5ª - Sim
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23/09/2021 Interessado no tema

2ª - Posso ser cobaia de testes. 

3ª - Se for para contribuir financeiramente, eu não posso. ??

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acredito que muitas pessoas não tenham condições financeiras de ter acesso ao 
medicamento.

5ª - Não

23/09/2021 Fhfhdhd

2ª - Dbdhzjzhhsz

3ª - Xudjdju

4ª - Euehsbshsn

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Visbos tô zlvdb. J. Hdh jdvo kdkjjkkkkkk

5ª - Xjxnnxsn

23/09/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Será um avanço na saúde

5ª - Não 

23/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Todo médico deve ser levado aos menos favorecidos de uma forma acessível e 
gratuita.

5ª - Não

23/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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23/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Resultados positivos e amplia as opções de tratamento

5ª - Não

23/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

23/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - não

3ª - não

4ª - não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Não

5ª - não

23/09/2021 Paciente

2ª - Hgdssfn

3ª - Jjhfdfgjlñ

4ª - Nnnxgkl

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Kmnvcxsd

23/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Sim

4ª - Bom

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Muito bom

5ª - Ótima
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24/09/2021 Sociedade médica

2ª - Kk

3ª - Oiu

4ª - JJk

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Uii

5ª - Yeah

24/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Utilizada em primeira linha em vários países., Alta barreira genética., Reduz risco de lesão óssea e renal., Indicado para todo 
perfil de paciente., 

3ª - A eficácia e segurança do tratamento associado a adesão reduz custoc

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Trata-se de um composto de ARV eficaz, seguro e de comodidade posologica com 
um comprimido apenas. Facilita adesão.

5ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Fsjquehs

5ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Essa associação de anti-virais tem excelentes resultados e pode ser usado em 
pacientes com doença renal crônica

5ª - Não

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sye

3ª - Si

4ª - Si

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Au

5ª - Si
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24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

24/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Daniel Santos Melo

3ª - Daniel Santos Melo

4ª - Daniel Santos Melo

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Daniel Santos Melo

5ª - Daniel Santos Melo

24/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema

2ª - Heitoriow, Sjsns, Sjzjs, 

3ª - ZkzjzjxhsjXbdbx , Zbxbxbvxx, , Snzv do vsvsv, Znzbzjnz

4ª - Sksjsjshdbdn a

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. H, , , eitoriow

5ª - Ejdjehshd

24/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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24/09/2021 Paciente

2ª - Rf

3ª - Rrt

4ª - Rgg

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Rt

5ª - Fgy

24/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Facilitar a adesão do paciente ao tratamento.

5ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

24/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Pacientes vivendo com HIV podem desenvolver doenças renais que tem capacidade de evoluir para falência renal, ou seja, no 
longo prazo podem precisar de intervenções mais custosas.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O TAF é uma importante opção para os paciente com alterações de função renal e 
que por algum motivo não possam abrir mão do uso de Tenofovir em seu esquema terapêutico.

5ª - Não
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24/09/2021 Paciente

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Seria melhor

5ª - Nao

24/09/2021 Paciente

2ª - Nao

3ª - Economicamente falando todos deveriam ter acesso a um tratamento no qual mais se adequa ao seu estado de saúde uma 
vez que bilhões  são pagos em impostos. 

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Em minha opinião facilitar acesso ao tratamento com variedades de medicamentos 
ajuda o indivíduo nesta fase tão difícil uma vez que o mesmo já sofre socialmente as vezes por in compressão da sociedade!

5ª - LUTO PELO DIREITO DA VIDA, DO ZELO DA PESSOA QUE ESTÁ EM TRATAMENTO E UMA SOCIEDADE MAIS HUMANITÁRIA. 
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24/09/2021 Profissional de saúde

2ª - No que se refere à ocorrência de doença renal crônica entre soropositivos, a coorte Kaiser Permanente, demonstrou que tal 
enfermidade acontece 17 anos mais cedo entre soropositivos, quando comparado à população geral não infectada. Estes dados 
foram publicados em:, Marcus J.L., Leyden W.A., Alexeeff S.E., Anderson A.N., Hechter R.C., Hu H., Lam J.O., Towner W.J., Yuan Q., 
Horberg M.A., et al. Comparison of Overall and Comorbidity-Free Life Expectancy between Insured Adults with and without HIV 
Infection, 2000–2016. JAMA Netw. Open. 2020;3:e207954. doi: 10.1001/jamanetworkopen.2020.7954.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Os desafios para manejo farmacológico da infecção pelo HIV são diversos e vem 
mudando com os passar dos anos. No início da epidemia o objetivo era sobreviver, utilizando-se, portanto, os fármacos 
disponíveis na época, a despeito de suas dificuldades posológicas, de tolerabilidade, dos desafios de seus efeitos colaterais 
frequentes e das limitações de potência e barreira genética. Com o passar dos anos, várias destas dificuldades foram melhoradas 
ou mesmo superadas e, atualmente, a infecção pelo HIV não é mais uma doença fatal, mas sim uma enfermidade crônica. Como 
consequência, muitas pessoas infectadas por este vírus estão envelhecendo em uso de antirretrovirais, uso este que não tem um 
prazo para sua interrupção. Some-se a isto, os diagnósticos cada vez mais frequentes de pessoas que se descobrem com HIV na 
faixa etária acima de 50 anos. Tais fatos nos levam à conclusão de que cada vez mais teremos pacientes infectados pelo HIV e 
portadores de outras enfermidades, tais como hipertensão arterial e diabetes, doenças com elevadas prevalências nas sociedades 
modernas. Todos sabemos que o rim é um órgão especialmente acometido nos portadores destas enfermidades. Estudos 
internacionais e brasileiros demonstram que a doença renal crônica ocorre mais precocemente e mais frequente na população 
soropositiva. Tais fatos tornam evidente e extremamente necessária a incorporação de novos antirretrovirais que sejam seguros 
no que se refere ao potencial de nefrotoxicidade. O tratamento atual do HIV tem como uma de suas bases o uso do tenofovir 
desaproxil fumarato, fármaco que sabidamente possui toxicidade renal e óssea. A incorporação da combinação tenofovir 
alafenamida/entricitabina/bictegravir é de grande importância no cenário terapêutico brasileiro, uma vez que oferece proteção 
renal (e óssea) a uma população infectada pelo HIV cada vez mais velha, portadora de outras enfermidades que têm o rim como 
um de seus órgãos alvo. No que se refere ao ponto de vista econômico, deve-se levar em consideração que é possível que a 
incorporação do Biktarvy possa reduzir custos de longo prazo no tratamento da doença renal crônica entre os pacientes 
soropositivos.

5ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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24/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - Nao

4ª - Gastos desnecessários deveriam ser cortados

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O sus paga tantas cirurgias desnecessárias porque não incorporar isso?

5ª - Nao

24/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Sim 

4ª - Sim 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Menos danos colaterais

5ª - Sus é vida 

24/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

24/09/2021 Profissional de saúde

2ª - NÃO

3ª - NÃO

4ª - NÃO

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. MEDICAMENTO COMPROVADAMENTE SEGURO, COM BOA TOLERABILIDADE, 
POSOLOGIA, ALEM DE CONTAR TAF  MAIS SEGURO PARA PACIENTE JA COM ALGUMA DISFUNÇÃO RENAL - AUMENTO ASSIM A 
OPÇÃO PARA ESSE PERFIL DE PACIENTES

5ª - NÃO
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25/09/2021 Paciente

2ª - Sim 

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Achei muito bom esse projeto

5ª - Sim

25/09/2021 Interessado no tema

2ª - Me dá um trilhão de robux

3ª - Me dá um trilhão de robux

4ª - Me dá um trilhão de robux

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Me dá um trilhão de robux

5ª - Me dá um trilhão de robux

25/09/2021 Interessado no tema

2ª - Sim

3ª - Não tenho condições 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - NÃO 

25/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Nada a declarar

5ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - Sim

4ª - Não 

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Assim

5ª - Sim 
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25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Nao 

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Muito bom

5ª - Nao
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25/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Cuaosu-me surpresa ao ler o relatório, a afirmativa de que a associação  bictegravir+tenofovir alafenamida+emtricitabina não 
havia se mostrado não inferior aos esquemas usualmente utilizados, recomendado no pcdt. Embora os estudos disponíveis não 
tenham comparado essa combinação com inibidores da protease, por exemplo, existe farta documentação científica mostrando 
não inferioridade em estudos comparando  bictegravir+tenofovir alafenamida+emtricitabina  com esquemas baseados em 
dolutegravir, por exemplo. Lembramos que os inibidores da integrase são considerados as dorgas de escolha em todas as guias de 
recomendação internacionais mais conhecidas, a exemplo do DHHS, IAS< e da p´ropria OMS. Portanto, a presença da combinação  
bictegravir+tenofovir alafenamida+emtricitabina  em todas as recomendações preferenciais nestas guias, é um reconhecimento 
de que sua utilização é não-inferior aos demais esquemas terpêuticos recomendados. As referências 37a 43 corroboram esta 
visão, ao comparar esqumas atuais com a associação de  bictegravir+tenofovir alafenamida+emtricitabina.

3ª - A avaliação econômica constante do parecer inicial da CONITEC ressalta que pode haver um modesto incremento de custos, 
mas deixa de levar em consideração a potencial elevação de custos decorrentes da utilização de esquemas com maior 
complexidade ou menor tolerabilidade, e o consequente risco aumentado de falha. Cada paciente em falha tem seus custos 
dramaticamente aumentados, devido a exames mais frequentes e mais complexos, potencial internação hospitalar, e mesmo 
elevação do risco de morte. Tonados em conjunto, estas possibilidade seguramente podem significar um risco previsível de 
elevação de custos com esquemas antirretrovirais sub-ótimos, neutralizando com sobras a diferença de custos observada na 
avaliação preliminar.

4ª - A reresposta à pergunta anterior contempla esta questão

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. No cenário atual, quando o paciente apresenta limitações ao uso de um 
determinado antirretroviral, temo escassas opções terapêuticas, especialmente em pacientes idosos e/ou portadores de 
comorbidades. Portanto, existe flagrante necessidade de ampliação do arsenal disponível, devido às limitações dos medicamentos 
disponíveis na rede pública, na atualidade. Problemas de tolerabilidade não são incomuns em tratamentos de primeira linha, e as 
alternativas existentes podem comprometer a segurança do tratamento, ou a adesão do paciente, devido a problemas 
decorrentes de interações medicamentosas, tolerabilidade e comodidade posológica. Nesse contexto, a utilização de esquema 
com dose fixa combinada, com drogas inovadoras, como tenofovir alafenamida e bictegravir, podem ser de fundamental 
importância na garantia de sucesso terapêutico.

5ª - Nos países mais desenvolvidos o paciente com HIV pode contar com mais de uma dezena de esquemas de pílula única, o que 
resulta em níveis aumentados de adesão e de sucesso terpêutico, conforme sobejamente documentado na literatura científica 
disponível. No Btasil, e ssa possibilidade é limitada ao esquema contendo 3TC+TDF+EFV, que contém uma medicamento jé em 
desuso a nível mundial, o efavirenz. Além disso, contém tenofovir disoproxila, sabidamente associado a disfunção renal e óssea. A 
associação  bictegravir+tenofovir alafenamida+emtricitabina inova ao incluir um análogo do tenofovir disoproxila, o tenofovit 
alafenamida, com toxicidade neutra para rins e ossos. Além disso, é disponível em pílula única, em comprimido de dimensões 
reduzidas, facilitando sua utilização, especialmente em pacientes com comorbidades, em uso de polifarmácia, e com idade mais 
avançada. Copnsideramos que sua inclusão em nosso arsenal terapêutico seria um avançõ significativo, facilitando o manejo da 
TARV em nossos pacientes, especialmente no grupo populacional masi necessitado de esquemas diferenciados, a saber, idosos e 
aqueles com comorbidades ou baixa tolerabilidade aos esquemas habituais.
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25/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Indicado para pessoas vivendo com HIV e insuficiência renal

5ª - Não 

25/09/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - O que for pedido 

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Não tenho opinião formada

5ª - Nao

25/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

25/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Há pacientes que não podem utilizar de terapia dupla e precisam do uso do TAF ara compor o esquema terapêutico. Sendo 
este necessário o uso de esquemas combinados com 3 drogas aumentam a adesão e eficácia do tratamento.

3ª - Acredito ser positivo a incorporação, devido a necessidade clínica e seu benefício para este grupo de pacientes.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Há necessidade deste medicamento em determinados pacientes com redução da 
função renal e que já tiveram falha terapêutica ou início de terapia antiretroviral.

5ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema

2ª - Sim 

3ª - Sim 

4ª - Sim 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Qualidade vida

5ª - Sim 
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25/09/2021 Interessado no tema

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Nada a reclamar

5ª - Sim

25/09/2021 Paciente

2ª - Sim eu puder ajudar sim trabalhando sim 

3ª - Sim estou sim minha  renda 

4ª - Sim estou sim minha renda 

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Eu setou muito bem minha opinião minha saúde Boa já posso trabalhar tranquilos

5ª - 1000000 agora posso até ajudar 

25/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Melhor cobertura medicamentosa

5ª - Não

25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Nem. L 

3ª - Xyviivvuud

4ª - Vi jjvjvvviigjv

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Jnnn

5ª - Yvyvyvyvhvh

25/09/2021 Paciente

2ª - Não sei não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu acho bom

5ª - Não 
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25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu acho muito bom

5ª - Não

25/09/2021 Paciente

2ª - thalitaa890

3ª - thalitaa890

4ª - thalitaa890, 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. thalitaa890

5ª - thalitaa890

25/09/2021 Paciente

2ª - Joselinobarbosa 

3ª - Joselinobarbosa 

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Joselinobarbosa

5ª - Joselinobarbosa 

25/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Nenhum

5ª - Não

25/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não, 

3ª - Não, , 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O roblox deveria dar o robux de graça ,

5ª - Não 
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25/09/2021 Interessado no tema

2ª - Perfeito, , 

3ª - (?????)sim, 

4ª - ????bom, 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Bom demais,

5ª - Água, 

25/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

25/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Oi shskhsv

5ª - Não

25/09/2021 Interessado no tema

2ª - Robux

3ª - Robux

4ª - Robux

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Robux,

5ª - Robux

25/09/2021 Interessado no tema

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sim

5ª - Sim
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25/09/2021 Paciente

2ª - Agora não 

3ª - Agora não 

4ª - Sim 

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Tem q avaliar primeiro

5ª - Sim

25/09/2021 Interessado no tema

2ª - Nó momento não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Muito ótimo

5ª - Não

25/09/2021 Autônoma

2ª - Sim

3ª - Sim 

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sim

5ª - Sim

25/09/2021 Paciente

2ª - Bjnhbhh, 

3ª - N2jhehsm2ndnnen

4ª - Hrh3jnxjd

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Bbnjhjkjj

5ª - Dnnsbzhdhejw

26/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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26/09/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - Não

4ª - Muito bom

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu acho um boa o que o SUS tá fazendo ,pois dentista está muito caro pra fazer 
tratamento ,obrigado.

5ª - Estou satisfeita com o SUS

26/09/2021 Paciente

2ª - Tenho feito uso de alguns deste medicamentos por 8 anos e continuo CV indetectado 

3ª - O Benefício é que a vida de Brasileiros produtivos valem muito. 

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. SUS tem obrigação de distribuição de medicamentos para a bem-estar de toda 
população Brasileira

5ª - Não

26/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Menor toxicidade renal

5ª - Não

26/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Precisamos urgente de outras opções que não seja apenas TDF, para pacientes que 
estão evoluindo para IRC (alteração renal).

5ª - Posologia que contribuiu com a adesão (1cp dia), com segurança e potência alta do IN

26/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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26/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Nao a obrigado

5ª - Nao

26/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho que deve ser incorporado pelo sus

5ª - Não

26/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

26/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É boa

5ª - Não
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26/09/2021 Interessado no tema

2ª - Tirar 2 Vector

3ª - Não

4ª - 6

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Free Fire tá cheio de hack

5ª - J

26/09/2021 Interessado no tema

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. .

5ª - Sim

26/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

26/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Os estudos 1878 e 1874 de troca para esquema com Bictegravir, Emtricitabina e TAF, mostram que o controle virológico se 
mantém após a troca, com melhora na taxa de filtração glomerular e mineralização óssea, tornando-se uma opção segura nos 
pacientes que não podem utilizar o tenofovir, assim como nos pacientes que tem um perfil social sem uma rede de apoio que a 
terapia dupla pode não ser duradoura pela baixa adesão ao tratamento, o que não ocorreria com um tratmento coformulado.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Hoje o tratamento de pessoas com HIV está muito mais seguro, melhor resposta 
virológica sustentada, com menos efeito colateral, no entanto as pessoas com HIV estão envelhecendo e apresentando 
comorbidades dentre essas a osteopenia/osteoporose e alteração da função renal são bem marcadas, além do mais no esquema 
antirretroviral tem-se o fumarato de tenofovir, substância que pode potencializar ou mesmo causar esses danos.

5ª - Não
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26/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

26/09/2021 Empresa

2ª - Ajajuahauajajujajajajahjajajajajaj

3ª - Susuajuauauauauuauajauajaja

4ª - Jajauahahahahahshsjjsja

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Jahausahuajajsusjsusjsjajsjjsjsjajwjajajjajaj

5ª - Uajahahahahhahhaha

26/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/09/2021 Paciente

2ª - Owo

3ª - Kwk

4ª - Sj

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Oi

5ª - Não

27/09/2021 Paciente

2ª - Sou portadora de anemia falciforme e uma úlcera de perna Queria fica boa por quer estou com muito doente

3ª - Sou assalariada por que recebo BPC

4ª - Nunca da por que pago 400 de aluguel

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho muito bom este valor pra ajuda nossa vida

5ª - As vezes tenho que pedi para alguém me leva no hospital hemopa que chego aí. 3 vezes por semana

Página 72 de 107



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/09/2021 Empresa

2ª - Xxdddd

3ª - Cccccccc

4ª - Cccccc

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Xxxxx

5ª - Cccccc

27/09/2021 Paciente

2ª - 80 / dos meus dentes está comprovadamente danificado

3ª - Eu não tenho como pagar por dentes falsos, muito menos implantes 

4ª - com um de vocês eu poderia fazer um acordo de colaboração 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. meme exige avaliação para deterioração dentária avançada

5ª - o que foi levantado anteriormente 

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pq ficará mas rápido é prático para toda população

5ª - Não 

27/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Ana

3ª - Ana

4ª - Ana

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Ana

5ª - Ana

Página 73 de 107



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sim

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicamentos ao mais tarde por favor

5ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Diminui o número de internações

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Todo tratamento com comprovação de eficácia e aumento de sobrevida deve ser 
garantido aos usuários do SUS.

5ª - Não

27/09/2021 Paciente

2ª - Não posso

3ª - Não posso

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Importante devido à possibilidade de uso em pacientes com alterações renais e 
osseas

5ª - Nao

27/09/2021 Profissional de saúde

2ª - 1235567890

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. maithana Rodrigues da

5ª - Não
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27/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Porque vai ajudar muita gente, trazer o sorriso de cada brasileiro de volta,viva o 
SUS sempre

5ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Todos devem ser bem atendido pelo sua por que é uma rede hospitalar que atende 
todo brasil

5ª - Nao

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Mais médicos para cuidar dos pacientes

5ª - Não 

27/09/2021 Paciente

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho que deve ser incorporado ao SUS

5ª - Não
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27/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu acho que deve ser pelo SUS porque muitos dos brasileiros não tem condições de 
comprar

5ª - Não

27/09/2021 Paciente

2ª - Quero entra no zap 

3ª - Quero eor há ga

4ª - Ajja há

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Quero entra no zap

5ª - Ahha

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não atuo não área 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A doença continua sendo crônica , grave e irreversível e não se tem vacina . É uma 
doença onde as pessoas são discriminadas pela sociedade, muitas vezes marginalizadas. A única forma de se manter vivo é ter 
acesso ao medicamento , para que se possa ter dignidade. Portanto, é um problema de saúde pública, um problema social e 
educacional . Devendo ser garantia do governo ceder os medicamentos, permitindo VIDA. E dignidade .

5ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim

3ª - N

4ª - Kzh

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Legau

5ª - Ufchd

27/09/2021 Paciente

2ª - Não  tenho condições. 

3ª - Não 

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Se verdade vai bom  meu é emplante meus dentes.

5ª - Não 
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27/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Obrigada

5ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Para benefício de todos.

5ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - Sim

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Gostou de mim maquia

5ª - S

27/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Muito bom

5ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Nova opção terapeutica, facilidade posologica

5ª - Não
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27/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sim,

5ª - Nao

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/09/2021 Paciente

2ª - Eueuueu

3ª - Eueueu

4ª - Sim

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Eueieu

5ª - Sim

27/09/2021 Profissional de saúde

2ª - No sentido de sobrevida e esperança já que minha área lida com saúde mental.

3ª - Não 

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Necessário para doentes renais crônicos.

5ª - Nao
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27/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Alta potência no tratamento do HIV ja bem documentado

5ª - Não

27/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/09/2021 Paciente

2ª - Vsgsgscsc

3ª - Fsfssvsfsg

4ª - Sushhsssg

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Hegefe eu ef

5ª - Jsbssvvss

27/09/2021 Sociedade médica

2ª - Rtrgff

3ª - Produtos de boa noite para todos vcs capera bot que eu possa ajudar com vc não e

4ª - Edofdkxkdld

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Não vale nada pra fazer gf

5ª - Rretsa
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27/09/2021 Paciente

2ª - Jsjsj

3ª - Whsjj

4ª - Ereueye, 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Uwuwuw

5ª - Eteidhd

27/09/2021 Paciente

2ª - Ffg

3ª - Vvv

4ª - Ggg

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Ttttt

5ª - Bbb

27/09/2021 Reiu

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não obrigado

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu acho que deve ser incorporado no  sus,

5ª - Sim

27/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Tudo que é investido em saúde, não deve ser considerado custo.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Mais uma opção para médico e paciente planejarem o tratamento.

5ª - Não
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27/09/2021 Paciente

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Isso é muito importante para nós soro positivo ????

5ª - Não 

27/09/2021 Paciente

2ª - Como paciente posso tomar para ver eficácia do medicamento 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tem pessoas que não tem suporte financeiro para ter acesso a devidos 
medicamentos

5ª - Não 

27/09/2021 Deus e fiel

2ª - Camila batista de jesus 

3ª - Deus e fiel 

4ª - Deus e lindo 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pai e mão

5ª - Meu deus e savador

27/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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28/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não , 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não , 

28/09/2021 Paciente

2ª - Nao

3ª - Nao, 

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Todo bom

5ª - Nao

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. opcao valida para situações específicas

5ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não posso pelo o que eu quero que prótese fixisa

3ª - Não posso

4ª - Não posso

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Já tenho uma prótese feita pelo sus

5ª - Nao

28/09/2021 Paciente

2ª - Wgkdv

3ª - Sukvs

4ª - 4372

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Dhues

5ª - Eywye
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28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Facilidade na posologia; redução de possibilidade de dano renal e ósseo frente ao 
tenofovir atual;

5ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema

2ª - Nao

3ª - Não

4ª - Não l

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Para que todos tenham acsso

5ª - Nao

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - A nova classe terapêutica dos inibidores de integrase aumentam a barreira genética permitindo tratamentos mais efetivos e 
diminuição da falha virológica. 

3ª - O uso de menor quantidade de comprimidos ao dia aumenta a eficiência do tratamento pela melhora da adesão.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Novas apresentações terapêuticas ampliam o acesso ao tratamento de pacientes 
virgens e em abandono por efeitos adversos, por exemplo.

5ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A minha opinião é muito boa

5ª - Sim
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28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. NECESSÁRIO PARA USO , DIANTE DAS QUE JÁ EXISTEM , MEDIANTE RISCOS 
NEFROLÓGICOS

5ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Melhor terapia ao, Paciente e sem contraindicações

5ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - As avaliações dos estudos que chegaram a mim, mostram a melhor performance desta medicação e menor efeito renal em 
relação ao TDF. 

3ª - Penso que pela redução na quantidade de comprimidos deva causar menor impacto no preço do esquema mensal.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pela simplificação da dose da medicação, levando a comodidade posológica e 
melhor adesão. Além da possibilidade de menor efeito colateral pelos estudos já vistos.

5ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Deve ser incorporado considerando o alto número de indivíduos com infecção pelo 
HIV e comorbidades, principalmente disfunção renal e osteopenia/osteoporose, que se beneficiariam com o medicamento. Além 
disso, paciente com contra-indicação ao DTG por interação medicamentosa também seriam beneficiados.

5ª - Não
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28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Mais uma opção de tratamento em dose única combinada. Um avanço.

5ª - Não

28/09/2021 Interessado no tema

2ª - Sim 

3ª - Sim

4ª - Tipo como 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Só uma opinião

5ª - Se estiver no meu alcance sim 

28/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

28/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho que estão dando boa oportunidade pelo. Sus

5ª - Não
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28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - A facilidade posológia; os efeitos adversos de menor impacto, ou seja maior segurança renal e cardiovascular a medio e longo 
prazo, especialmente quando observamos que as pessoas estão envelhecendo. Estudos que comprovam a nao inferioridade com a 
manutenção da supressão viral.

3ª - Não realizamos avaliação de custos devido a complexidade do tema.

4ª - Não realizamos avaliação de custos, entretanto, considerando a tendencia de envelhecimento da população, doenças 
cronicas, especialmente cardiovascular com restrição ao uso de abacavir, renais (como tem sido observado com o uso prolongado 
de tenofovir), coinfecção com hepatite B, especialmente no estado .  Enfim, há que se considerar o uso restrito para essa 
população de maior risco de doenças renal e cardio-vascular, pois evidentemente há necessidade de financiamento, mas a terapia 
de eventos adversos oneram tanto quanto. Tão importante quanto a incorporação, devem ser realizados as exclusões de terapias.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicamentos com menor risco de evento adverso  em pessoas em terapia 
antiviral com disfunção renal. Situação cada vez mais comum devido ao envelhecimento da população portadoras de HIV, a longo 
prazo. Boa resposta imunologgica e virologica .

5ª - A introdução de novas tecnologias impactam sobremaneira na sobrevida e melhoria da qualidade de vida das pessoas vivendo 
com HIV. A manutenção da saúde mantem uma cadeia produtiva positiva. , Os esquemas mais complexos com grande número de 
comprimidos leva a aumento de risco de perda de adesão ao tratamento, mantendo ou aumentando a taxa de transmissibilidade.

28/09/2021 Paciente

2ª - Publica

3ª - Nao

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tudo bem

5ª - Sim

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Avaliadas

3ª - Avaliadas

4ª - Avaliadas

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Beneficio aos pacientes

5ª - Nao
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28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A inserção de tratamentos mais modernos não somente para pacientes imuno 
suprimidos mas também em outras doenças sejam elas autoimunes/imunossupressoras e outras, trás grande benefício aos 
usuários portadores proporcionando melhor qualidade de vida e possibilidade da continuidade da vida.

5ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Descrito acima

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Especialmente pela dosagem e pela incorporação na formulação do tenofovir com 
proteção renal. Tenho muitos pacientes renais crônicos

5ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Já estão bem consolidadas 

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Facilitará a adesão. Barreira genética elevada.

5ª - Nao

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Otimizar o uso da tarv, aumentar aderência ao tratamento

5ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Melhor droga com menos efeitos colaterais

5ª - Não
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28/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

28/09/2021 Paciente

2ª - Não tenho condições ??

3ª - Infelizmente não tenho condições ??

4ª - Não tenho como

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acredito q seja imprescindível p população carente

5ª - Gostaria muito, mas não posso

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Não, porque não tenho renda nenhuma 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Os pobres também tem o direito de ter um. Oito sorriso  e só  pode conseguir pelo 
seus. Porque não temos dinheiro.

5ª - Nao

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Esta medicação é uma excelente opção de tratamento para portadores do HIV 
devido a sua posologia cômoda e poucos eventos adversos.

5ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Ver acima.

3ª - Dentro dos critérios acima, TAF/FTC/BIC evitaria esquemas contendo ABC e DRV/r, que também são custosos. Não entraria 
em competição com DTG.

4ª - Ver acima.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho que deve ser incorporado, mas de forma bem restrita: para o subgrupo de 
pacientes, a saber: pacientes com contraindicação a TDF e mais um dos critérios: 1. hepatite B crônica; ou 2. contraindicação a 
esquema simplificado com lamivudina + dolutegravir (3TC + DTG). A inclusão de bictegravir/FTC;TAF permitiria a descontinuação 
do ABC do arsenal terapêutico. A alternativa também evitaria a inclusão de IP (darunavir) no esquema ARV para esses pacientes. 
Vantagens de esquema ARV sem IP: menor impacto metabólico, menor risco cardiovascular, menos interação medicamentosa. 
Tais vantagens são de particular importância em idosos, portadores de doença renal ou óssea. Além disso tanto ABC como DRV 
são medicamentos de custo relativamente alto. Reforço que os esquemas prefrenciais seriam TDF/3TC + DTG ou 3TC+DTG. 
Somente quando esses estão contraindiados, a opção TAF/FTV/BIC entaria em questão.

5ª - -

28/09/2021 Paciente

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Retorno do que se contribuiu

5ª - Sim

28/09/2021 Paciente

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho boa

5ª - Nao

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Ampliar escolhas de tratamento.

5ª - Não

Página 89 de 107



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

28/09/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu acho que deve ser incorporado no sus

5ª - Não 

28/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Olha é uma boa oportunidade de poder fazer uma emplante.

5ª - Sim

28/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Todo medicamente deveria ser fornecido pelo sus

5ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Co formulação agregada em um comprimido , facilita posologia , e trás tenofovir 
livre de principais eventos adversos em paralelo às estratégias de envelhecimento com HIv

5ª - Não

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Ss

3ª - Ss

4ª - Ssss

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Muito bom

5ª - Ss
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28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - nao

3ª - nao

4ª - nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. excelente

5ª - nao

28/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Muitas pessoas depende disso

5ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pacientes com insuf. renal, portadores de AIDS necessitam de uma opção adequada 
de tratamento

5ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. excelente medicacao para trtanebto de pacientes com insuficiência renal crônica e 
co-infecção pelo Hiv

5ª - Não 

28/09/2021 Paciente

2ª - Nao 

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Teria quer ser pelo sus sim ajudaria muitas Pessoas q nao tem condiçoes

5ª - Nao
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28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Nao

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pacientes que precisam do tenofovir por coinfecao com hepatiteB ou por alteração 
renal e óssea

5ª - Não 

28/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu acho que deve ser imcorporado no sus

5ª - Sim

28/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

28/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

28/09/2021 Paciente

2ª - Se necessário for me colo a disposição para contribuir direta ou indiretamente na pesquisa!!

3ª - Sim, acredito que uma vez compreendendo a situação econômica do paciente poderá traçar um perfil.

4ª - Sim, acredito que uma vez compreendendo a situação econômica e associado ao impacto orçamentário para a vida do mesmo.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Diante das diversas pesquisas e pensando na melhora da qualidade de vida dos 
indivíduos com AIDS, a sugestão será bem valida para vida deste.

5ª - Dentro das expectativas das pesquisa me coloco a disposição!!
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29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A composição entricitabina/TAF/bictegravir demostra segurança e eficácia em 
estudos para pacientes com HIV virgens de tratamento e também em switch. O componente TAF não causa dano renal nem ósseo, 
vantagem inquestionável na população brasileira com HIV, que vem envelhecendo e apresenta outras comorbidades. Pacientes 
que atualmente apresentam contra indicação  ao  abacavir também podem ser beneficiados com B/F/TAF.  Pacientes coinfectados 
com HBV também podem utilizar B/F/TAF , o que atualmente não ocorre com a combinação de 2 drogas (lamivudina e DTG). A 
formulação em pílula única indubitavelmente contribui para a melhor adesão.

5ª - Acredito que bictegravir/entricitabina/tenofovir alafenamida faz-se necessário no atual arsenal terapêutico de HIV e muitos 
pacientes poderão ser beneficiados. 

29/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Melhora na resposta e toxicidade

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - A vantagem do TAF está na segurança do uso nos pacientes com função renal preservada e também naqueles com redução da 
taxa de filtração glomerular, desde seja acima de 30; como os pacientes ficam com exposição prolongada aos antirretrovirais, o 
TAF poderia evitar a toxicidade renal ocasionada pelo potencial risco do uso tenofovir disaproxil fumarato. Acresce o uso do TAF 
na segurança de não alterar o metabolismo ósseo. O TAF também é indicado no tratamento do paciente  coinfectado de hepatite 
B (estudo 4458, ensaio clínico randomizado- ECR, que comparou B/FTC/TAF com dolutegravir -DTG, tenofovir disaproxil fumarato-
TDF+ FTC). Manter a adesão ao tratamento antirretroviral é uma dificuldade para os pacientes, uma vez que o tratamento deve 
ser ao longo da vida e por diversas razões o paciente pode abandonar o tratamento, o que pode levar a falha terapêutica e 
consequente resistência aos antirretrovirais, podendo ocasionar risco de morbiletalidade. Vários estudos de eficácia e segurança 
estão disponíveis na literatura para uso nos pacientes em início de tratamento em adultos (estudo 1489, ECR de nao inferioridade 
que comparou B/FTC/TAF com dolutegravir/lamivudina/abacavir. Outro Estudo 1490,  ECR comparou com TDF/3TC/TAF). Outros 
estudos de  troca em pacientes com supressão viral, mostrou sua eficácia e segurança (estudo 1878, estudo 1844). Estudos em 
crianças acima de 6 anos e acima de 25 kg com a mesma posologia de 1 pílula diária (estudo 1471). Em idosos acima de 65 anos, o 
Biktarvy mostrou se seguro e eficaz (estudo 4449).  O estudo 1961, em mulheres também confirmou sua eficácia, no entanto 
ainda há pouca evidência de segurança do bictegravir durante a gestação. O BRAAVE 2020, é um ECR, aberto, em pacientes 
suprimidos e que apresentam cepas resistentes, resultou em sucesso terapêutico no braço B/FTC/TAF vs manter o esquema de 
base. A limitação do uso seria em pacientes coinfectados com tuberculose pela interação medicamentosa com a rifampicina. Em 
relação ao ganho de peso e suas consequências (risco cardiovascular, diabetes) deve ser monitorado.

3ª - Penso que o retorno à saúde e prevenir as doenças oportunistas ocasionadas pelo HIV poderá ter impacto econômico, 
evitando internações e tratamentos de alto custo como o tratamento de doenças fúngicas, por exemplo.

4ª - Penso que o impacto orçamentário deve ser analisado a longo prazo,.. também 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A incorporação do Biktarvy no arsenal terapêutico no SUS, terá enorme benefício 
na saúde e no controle virológico das pessoas vivendo com HIV. Essa coformulacao contém inibidor de integrase, Bictegravir (B) 
que tem excelente potência e barreira genética, comodidade posológica de dose única diária, boa tolerância medicamentosa e 
poucas interações medicamentosas. Inclui numa única pílula, o inibidor da integrase, associado ao nucleotídeo tenofovir 
alafenamina (TAF), e também a entricitabina (FTC).

5ª - As opções terapêuticas no tratamento antirretroviral em crianças são absurdamente escassas. Especialmente  a faixa etária 
acima de 6 anos, que tem a indicação do Biktarvy, poderá ser uma opção de muitas vantagens, esquema de alta eficácia, 
segurança em relação ao metabolismo ósseo (crescimento na infância), segurança óssea e a comodidade posológica. Poderá 
preencher os objetivos do tratamento ….

29/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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29/09/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Importante implantar isso no SUS

5ª - Não 

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Aumentar as opções de tratamento

5ª - Apenas reforçar a necessidade de opções de tratamento para este tipo de paciente
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29/09/2021 Secretaria Estadual de 
Saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A incorporação de um novo inibidor de integrase, com bom perfil de supressão 
viral, boa tolerabilidade e poucos eventos adversos somadas a vantagem de terapia combinada que pode melhorar a adesão ao 
tratamento e a qualidade de vida para uma população que necessita de adequações de dosagens que não são simples. Também, 
por se tratar de um grupo restrito que se beneficiaria da medicação, o impacto do custo poderia ser compensado pelos benefícios.

5ª - "Gostaria de sugerir a leitura do artigo abaixo, onde se apresenta resultados sobre utilização da medicação em um público 
onde a terapia com dose única combinada pode ser uma boa opção., Fixed-dose combination bictegravir, emtricitabine,and 
tenofovir alafenamide in adolescents and children, with HIV: week 48 results of a single-arm, open-label,multicentre, phase 2/3 
trial, Lancet Child Adolesc Health 2021;5: 642–51, Published Online July 21, 2021. https://doi.org/10.1016/S2352-4642(21)00165-
6, ""In summary, in virologically suppressed children and adolescents weighing at least 25 kg, the full-strength, formulation of the 
single-tablet regimen containing bictegravir, emtricitabine, and tenofovir alafenamide was well tolerated and maintained high 
rates of virological suppression at 48 weeks. No clinically meaningful drug exposure differences relative to adults in phase 3 trials 
were identified. These results support use of this single-tablet regimen in eligible children and adolescents with HIV, and ongoing 
paediatric drug development of this treatment regimen at lower doses for younger children."", Não consegui anexar o artigo."

29/09/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Mais da metada da população não tem recurso para este aetvivo

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - não

3ª - Pelo que entendi do parecer não haveria acrescimo de acordo com a proposta da empresa com relação ao preço proposto

4ª - não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. facilidade tomada menos eventos adversos bom controle virologico

5ª - não
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29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Nada a ver

5ª - Nao

29/09/2021 Paciente

2ª - Nao

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Seria muito bom si foce pelo sus

5ª - Não

29/09/2021 Paciente

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Muito pelo sus yem muita gente q precisa do tratamento não  tem condições  
igualmente eu

5ª - Sim

29/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Se vai melhorar a vida do cidadão deve ser incorporado sim

5ª - Não

29/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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29/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Não

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Nao 

3ª - Nao 

4ª - Nao 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Ótimas medicações , Pctes renais e com problemas ósseos se beneficiariam , 
Adesão ao tto

5ª - Nao 

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicação importante no arsenal terapêutico contra o HIV.

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não. 

3ª - Não. 

4ª - Não. 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu acho que deve ser incorporado pois os outros países já utilizam.

5ª - Não. 

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho importante ter opções de terapia antirretroviral para paciente com doença 
renal.

5ª - Não
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29/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Paciente

2ª - Não. somente agradecer

3ª - Não somente agradeceria recebo

4ª - Já recebonao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tenho sido muito bem atendido nos postos de saúde obrigado

5ª - Nao

29/09/2021 Paciente

2ª - Não não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Bom

5ª - Não

29/09/2021 Paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Talvez

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho melhor pelo sus

5ª - Não 

29/09/2021 Paciente

2ª - Se eu tivesse condições já estaria sorrindo novamente,eu preciso de um implante desses

3ª - É como eu falei, não trabalho, minha situação é difícil,mas se eu tivesse dinheiro já estaria sorrindo novamente 

4ª - Não tenho como, mas gostaria muito se eu tivesse condições

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu achei ótimo, porque esses procedimentos são muito caros , e essa é uma 
oportunidade maravilhosa para fazer alguém feliz poder sorrir novamente

5ª - Não tenho como
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29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Bfxlcv

3ª - Kgb

4ª - Bfzujxks

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. pq a gente  só então

5ª - Gog

29/09/2021 Interessado no tema

2ª - Presente nos Guidilines mundiais como uma das primeiras opções para tratamento de PVH melhorando a adesão 

3ª - Redução de custo com exames para acompanhamento de comorbidades relacionadas ao TDF.

4ª - Custo menor em relação ao uso de Dolutegravir e Darunavir associados em pacientes que não podem usar esquema com duas 
drogas, com risco aumentado de falha.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tratamento antirretroviral em comprimido único com maior segurança para 
pacientes vivendo com HIV, minimizando problemas ósseos e renais.

5ª - Não

29/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Todo e qualquer medicamento que seja e veja beneficiar os pacientes com essa 
patologia, devem sim ser incorporados ao SUS, para que esses mesmos pacientes tenham opção de escolha sobre medicamentos 
que tragam mais qualidade de vida com menos efeitos colaterais ou até mesmo que seja adaptação a esses.

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicação importante para tratar pacientes HIV + com IRC

5ª - Não

29/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Paciente

2ª - Eu querendo muito toma a vacina quê possa me cura de vez

3ª - Não entendi 

4ª - Não entendi 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Ser hj estou bem tomando remédio graças ao sus sem remédio o quê seria de mim 
é das minhas FILHAS. Trabalho tenho meu lazer não tenho que reclamar

5ª - Não 

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Adesão ao tratamento e dependente do número de pílulas e uso combinado de 
medicação e uma ótima estratégia para isso

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Pode ser utilizado em pacientes co-infectados com Hepatite B - o que não ocorre com a dupla terapia de dolutegravir com 3TC 
e comprimido único, o que facilita a adesão ao tratamento. , Além disso, vários pacientes não podem usar abacavir ou AZT e um 
tratamento à base de TAF se faz necessário.

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Estudos mostram que o tenofovir alafenamida tem melhor perfil de segurança que 
o TDF, reduzindo perda óssea e menor impacto na função renal, podendo, inclusive, ser utilizado sem necessidade de ajustes de 
doses em indivíduos com TFGe acima de 30. , O tenofovir alafenamida tem potência antiviral semelhante ao tenofovir difumarato 
tanto contra o HIV, como contra o vírus da Hepatite B. Alguns pacientes que apresentam critérios para não usar TDF também 
podem apresentam critério para não utilizar abacavir (risco cardiovascular elevado) ou AZT (lipodistrofia ou anemia).

5ª - Não 

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Mesma segurança e mantém esquema antirretroviral com alta barreira genética

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O programa HIV/AIDS necessita de mais medicações em pílula única diária, com alta 
barreira genética e sem prejuízo para função renal,

5ª - Urgente a incorporação na prática clínica, sem restrições ao uso ou switch

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. B/F/TAF tem eficácia e segurança comprovadas em estudos clínicos tanto com 
pacientes virgens de tratamento quanto switch. Apresenta a grande vantagem de ser co-formulado em pílula única. TAF tem perfil 
de segurança renal e óssea superior a TDF, muito utilizado na prática clínica. Uma excelente opção inclusive para aqueles 
pacientes que não podem fazer uso de terapia dupla de DTG+3TC (exemplo: co-infectados com hepatite B ou aqueles que já 
apresentaram falha prévia).,

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A incorporação de mais e melhores opções de medicamentos para o controle e 
tratamento contribui para para melhoria na adesão e qualidade de vida da população.

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Traz alternativas terapêuticas que podem minimizar efeitos adversos importantes 
como disfunção renal, perda óssea

5ª - Não 

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A medicação é potente para o tratamento de HIV, facilita a adesão dos pacientes 
(pelo menor número de comprimidos) e tem poucos eventos adversos.

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Melhorar qualidade e sobrevida de pacientes

5ª - Não 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

29/09/2021 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Quanto melhores as opções de tratamento ambulatorial, menor o gasto com internações evitáveis é mais economia para o 
serviço público.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Precisamos de mais opções de esquemas terapêuticos para otimizar o tratamento 
dos pacientes, principalmente os mais vulneráveis e os que dependem do SUS.

5ª - Não

29/09/2021 Paciente

2ª - Não sei 

3ª - Sim 

4ª - sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Graças a Deus  amem

5ª - Sim

29/09/2021 Empresa fabricante da 
tecnologia avaliada

2ª - Sim. Vide arquivo anexo com detalhes e referências

3ª - Sim vide arquivo anexo com modelo adaptado ao relatório apresentado pela CONITEC.

4ª - Sim vide arquivo anexo com calculo adaptado ao relatório apresentado pela CONITEC.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sabemos que o tratamento atual do HIV é baseado em uso do tenofovir desaproxil 
fumarato, que sabidamente apresenta toxicidade renal e óssea. Portanto a incorporação tenofovir 
alafenamida/entricitabina/bictegravir é de grande importância na composição do tratamento de HIV no país.,

5ª - Sim. Medicamentos com esquema de comprimido único, com tenofovir alafenamida sendo um dos componentes., 

29/09/2021 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. E muito importante

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Profissional de saúde

2ª - Medicação com excelente ação sem comprometer função renal 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicação fundamental para pacientes com insuficiência renal e HIV

5ª - Não

29/09/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

29/09/2021 Paciente

2ª - Sim 

3ª - Não 

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho magnífico  ser pelo sus

5ª - Não 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

29/09/2021 Sociedade médica

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Bictarvy é uma coformulação em pílula única contendo tenofovir alafenamida, 
emtricitabina e bictegravir. Os estudos mostram que o tenofovir alafenamida tem melhor perfil de segurança que o tenofovir 
difumarato. Não causa perda óssea e nem altera a função renal. Pode ser utilizado sem necessidade de ajustes de doses em 
indivíduos que apresentam taxa de filtração glomerular (TFG)acima de 30. Enquanto o tenofovir difumarato só em indivíduos com 
TFG acima de 60., O tenofovir alafenamida tem potência antiviral semelhante ao tenofovir difumarato tanto contra o HIV, como 
contra o vírus da Hepatite B., Mostrou eficácia antivírus da Hepatite B em indivíduos HBEAg positivos e HBEAg negativos., O fato 
de ser coformulado (pílula única) facilita a adesão ao tratamento., Além disso, sabemos que a terapia com apenas dois 
medicamentos (dolutegravir e lamivudina) não pode ser usada para todas as pessoas. Alguns podem já ter resistência à 
lamivudina., Outrossim, devemos lembrar que alguns pacientes que apresentam critérios para não usar tenofovir difumarato, 
toxicidade renal e/ou óssea, também apresentam critérios para não utilizar abacavir (risco cardiovascular elevado) ou zidovudina 
(lipodistrofia ou anemia)., Pelas razões expostas, a Sociedade Brasileira de Infectologia considera importante a disponibilização do 
medicamento coformulado contendo tenofovir alafenamida.,

5ª - Esta contribuição foi discutida pelo Comitê de AIDS da Sociedade Brasileira de Infectologia e aprovada pelo Presidente da SBI, 
Dr Clóvis Arns da Cunha
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